



なつやすみ

Written by Sales Dept. Yusuke Kashiwabara

いつもサイエンスニュースをお読みいただきありがとうございます。

毎日蒸し暑い日々が続いていますね💧

夏休み期間中のため、登校する子供たちの姿はあまり見かけませんが、イベント日以外で水筒を持って登校している姿を見かけると、時代が変わったなあと感じます。

私は先週、早めの夏季休暇をいただき、東海地区に旅行に行ってきました。

旅行先は昨年と同様ですが、子供は強い要望があり名古屋市にあるレゴランド・ジャパンに、我々夫婦の目的は食事で愛知・静岡県に旅行をしました。

今回の旅行で食べたものを3つご紹介します。

1つ目は静岡に34店舗を展開する「げんこつハンバーグ」でおなじみの超有名店炭焼きレストラン『さわやか』。

新鮮なお肉は、生で食べられるとのことでした！

早く食べてほしいと言わばかりのこのハンバーグの笑顔通り、とてもおいしく頂きました♪



2つ目は名古屋の鰻の名店『あつた蓬莱軒』。

昨年の反省を活かし、今年は予約して訪問しました。

事前に予約すれば比較的スムーズに席に着けます。

相変わらずのコスパの良さで、今年は子供が鰻を食べてみたいというので、うな重を注文。無言で頬張る子供を見ると、非常に満足してくれた様子に嬉しくなりました。



3つ目は浜松にある餃子専門店『石松餃子』。

事前に予定していた店が到着時には完売し閉店していたため、同じく候補に挙げていたこの店を訪問しました。

浜松餃子は詳しくありませんが、皮はもちもちとしていてニンニクも強くなく、非常に食べやすい餃子でした。

直前まで気づかず旅行日を間違えるというハプニングもありましたが何とか無事に完走ができました🚗



私はこれから、お腹に溜まった栄養を落とします！！

まだしばらくは厳しい暑さが続きますが、皆さまも体調にはくれぐれもお気をつけ下さい。



ハリオサイエンス 株式会社

〒110-0008 東京都台東区池之端3-1-25

<https://www.harioscience.com>

TEL.03-5832-9571 FAX.03-5832-9572

